

Reporta Salud de Puebla 32 nuevos casos de dengue y 12 hospitalizaciones en un día

El Ciudadano · 4 de septiembre de 2024

Salud de Puebla emitió recomendaciones a la población para prevenir el contagio, como evitar almacenar agua sin taparla y usar prensas que cubran las extremidades



En las últimas **24 horas**, se registraron **32 nuevos casos de dengue y 12 hospitalizaciones** en el estado de **Puebla**, informó la **Secretaría de Salud**. Con estas cifras, el número total de contagios **acumulados** desde enero hasta el **3 de septiembre** asciende a **2 mil 159**, distribuidos en **60 municipios** de la entidad.

Te recomendamos: Ley de Amnistía en Puebla aplicará solo en casos específicos: Céspedes Araceli Soria Córdoba, titular de la Secretaría de Salud, detalló que los **municipios** con mayor incidencia de contagios son **Izúcar de Matamoros, Tehuacán, Huaquechula, Chietla y Ajalpan**, los cuales concentran el **56.3 por ciento** de los casos en el estado.

Ante el incremento en los contagios, **Soria Córdoba** hizo un llamado a la **población** en las **zonas endémicas** para sumarse a la estrategia comunitaria de **contención del dengue**.

La funcionaria **enfatizó** la importancia de mantener limpios los patios y azoteas para evitar la **proliferación del mosquito transmisor**, por lo que la **secretaría** recomienda **lavar y recipientes**, donde se acumule agua, taparlos o darles la vuelta, así como desechar recipientes que puedan acumular agua.

De igual manera, recomienda a la población usar prendas de **manga** larga y pantalones que cubran las **extremidades**, así como usar repelentes y cubrir la casa con mosquiteros.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)